

coupe sur le grand fleuve de l'Euphrate, et les eaux en furent desséchées, afin de livrer passage aux rois venant de l'Orient.

Verset 13. — "Et je vis sortir de la bouche du dragon, et de la bouche de la bête, et de la bouche du faux prophète, trois esprits impurs, semblables à des grenouilles.

Verset 14. — "Car ce sont des esprits de démons qui font des prodiges, et ils vont vers les rois de toute la terre, afin de les rassembler pour le combat du grand jour du Dieu tout-puissant.

Verset 15. — "Voici que je viens comme un voleur. Heureux celui qui veille et qui garde ses vêtements, pour ne pas aller nu et ne pas laisser voir sa honte !

Verset 16. — "Et ils les rassemblèrent dans le lieu appelé en hébreu Armagédon."

Il est généralement admis parmi les interprètes que "le grand fleuve de l'Euphrate" désigne l'empire turc, et que le "dessèchement" de ses eaux annonce la disparition de cet Etat moribond sous l'attaque soudaine de quelque puissant voisin (peut-être la Russie). A ce moment-là a lieu une répétition de ce qu'avait prédit le prophète Joël et de ce qui a lieu aujourd'hui. On verra "les rois de toute la terre" se "rassembler pour le combat du grand jour du Dieu tout-puissant." A cette nouvelle guerre mondiale doivent participer spécialement les "rois venant de l'Orient," la Chine et le Japon, avec des armées innombrables. Elle éclate tout à coup avec violence en dépit de tous les traités d'arbitrage et malgré la "Fédération universelle pour la Paix imposée." Pas un peuple n'y échappe, cette fois, mais aussi c'est la dernière guerre. C'est le triomphe du militarisme et c'en est la fin.